
CAhlFALI DEPORTES
(Viene di' la .interior)

que "nos plantearíamos la po
sibilidad de preparar un equipo 
can metas aún más serias".

En lo que respecta a la 
organización del torneo, hasta 
el momento lo definen como 
"bien organizado", se está de
sarrollando correctamente, 
con las incidencias lógicas gue 
toda competición conlleva, pe
ro insisten que "dentro de la 
normalidad".

Sin lugar a dudas, la firma a 
la que representan, en este ca
so "Bodegas Félix SoUs S.A.", 
les ayuda en todos los aspectos 
e incluso añaden sobre este 
particular que "sin su inter
vención, no habría sido posible 
nuestra participación”

Un apartado muy importante 
es saber sus opiniones en torno 
al actual nombre que lleva la 
competición, y en esto los 
componentes de Bodegas Félix 
Solis S.A., son tajantes "Cree
mos que el nombres que lleva 
es el idóneo. Pensarnos que el 
deporte de fútbol, por el que 
tanto luchó y se preocupó en 
nuestra ciudad, don José Pin
tado Ortega, ie dió muy pocas 
satisfacciones en vida. Qué

Aunque profano en ia mate
ria me atro va a hablar sobre el 
tema, quizás el gran descono
cimiento es eí «lie me hace 
atreverme a, apiñar de algo tan 
archiconocido y desde iuego 
con tan grandes maestros y 
aficionados por todo el globo 
terráqueo.

Pero no es a estos, (para mi 
admirados señares) a los que 
deseo llegar rr modesto men
saje, sino para 'aquellos que e! 
ajedrez es tm juego insulso, 
quizás u n  juego de ís í s  que tie
nen poca pri.s.: y _ que es peor 
para ¿as que s¿ íes carece difí
cil.

A todos estos Centre ios que 
no hace mucho, tiempo me en
contraba yo; les invito a cono
cer este Maravilloso juego y 
aunque fuera er¡ forma de fa
vor, rogaría que ai menos lo 
intentasen aprender y casi me 
atrevería a decir que un gran 
procentaje de ellos se harían 
adeptos del dichoso jueguecí- 
to.

¡Ojo! No quiero decir que 
"jugar bien" ai Ajedrez es fá
cil, por supuestisimo que no, lo 
que quiero decir es que jugar, 
simplemente jugar, eso si que 
es fácil.

Por eso quiero decir y 
romper lanzas en pro del Aje
drez, aunque no soy el mas 
indicado para hacerlo, pues 
doctores tiene la ciencia in
cluso sin salir de nuestro Val-

menos podemos hacer que de
dicarle a él el nombre de este 
torneo, como un pequeño ho
menaje, para tenerlo siempre 
en nuestra memoria".

La afición que habitualmen
te asiste a ios partidos es con
siderada como "correcta y de
portiva con sus colores".

Hoy por hoy, y esto ya lo 
añadimos nosotros, el conjunto 
vinatero es uno de los firmes 
candidatos a los puestos de 
privilegio, no en vano viene 
demostrando una alta regulari
dad y cierta clase en el terre
no de juego, que lo cataloga 
como un equipo serio y disci
plinado.

A  la hora de concluir este 
reportaje añadían las lógicas 
palabras de agradecimiento a 
la sección de deportes del 
Ayuntamiento de la ciudad, y 
al semanario "C A N F A L I" por 
reservar este espacio a ios de
portes locales.

Con nuestros mejores éxitos 
para vosotros nos despedimos 
por hoy.

A.L.S.

depeñas, solo hace falta poner 
un poco de interés y tendrás 
ocasión de tropezarte con aje
drecistas de todas las edades y 
categorías.

Para qué decirte las propie
dades del ajedrez, supongo que 
estarás harto de oirlas, al 
igual que los beneficios, re
cuerdo que mi padre me decia 
que en sus tiempos de milicias 
jo exigían corno asignatura en 
ías academias militares (tácti
cas de combate, estrategia 
etc...) eso es ío de menos. 
Existen otras virtudes en tai 
juego que solo se • onocen in
troduciéndose en éi.

Por último decirte que er. 
cualquier papelería puedes en
contrarlo por muy poco mas de 
mil peías y si quieres conocer 
sus primeros movimientos (fá
ciles de verdad) y bases, exis
ten pequeños libritos del aje
drez básico por algo más de 
cincuenta duros ¡Ah! y un ami
go que lo puedes considerar ya 
si estás interesado en este em
brujado mundo del ajedrez y 
que desde luego no me impor
taría en traspasarte mis cortos 
y muy modestos conocimien
tos.

Ajedrez. Simplemente jugar ya 
es bonito
¿Qué será jugar bien?

Nueva dirección 
para el Club 
Ciclista 
Valdepeñas 
(Victoriano 
Astasio) y 
nueva firma 
com ercial 
(ICESA)

El Club ciclista Valdepeñas 
cuenta con nueva dirección 
Victoriano Astasio, y nueva 
firma Comercial ICESA (In
dustria Carrocera Espinosa, 
S.A.) por medio de un contrato 
formal, firmado en el dia vein
te de febrero de este mismo 
año, en el cual, Ramón Espino
sa Gallego, al frente de esta 
firma comercial se comprome
te a todos ios gastos de vesti-

La Solana ” 

Jugadores de

La Solana C.F.

SEVILLA II

Dieqo Sevilla Marín, tiene 
26 años, mide 1'81 metros y 
pesa 80 kilos, en los puestos 
que más le gusta juqar son de 
central o centro campista re
trasado. Ha jugado siempre en 
La Solana C .F., primero en ju
veniles, para pasar rápidamen- 
te al primer equipo. Nos dice 
que tuvo una oferta dei At. 
Tomelioso, pero por motivos 
de trabajo, y sobre todo por el 
conjunto de amiqos gue forma
ban La Solana C .,F . no aceptó.

-Analiza ia marcha dei equi
po en esta temporada

En la actual temporada el 
equipo ha tenido que sufrir 
muchos cambios a causa de 
lesiones y expulsiones. Empe
zamos mediocremente hasta 
que el equipo entró en forma y 
se lanzó; así adquirimos cinco 
puntos de ventaja; lueqc vinie
ron las expulsiones de Antonio 
y Aqustín, las lesiones de Ga
briel, Justo y la mía, todas con 
escayolas por medio, y por si 
ésto fuera poco, tuvimos las 
expulsiones de Reqino y Ale
jandro, junto con las paperas 
de Santos y de Reqino. Con 
todo ésto puedes darte una 
idea de como quedó el equipo. 
Así fue como perdimos los cin-
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menta que ol citauu Club ne
cesitase y i.omo no también de 
todos los gav-os de j -, olios 
desplazamientos que sean ne
cesarios para la participación 
de este club.

El Club Ciclista Valdepeñas 
cuenta con una junta rectora 
formada, por un presidente 
Victoriano Astasio, un Vice
presidente Rafael García Sán
chez, Secretario, Juan Sevilla 
Osorio, Tesorero Antonio Gar
cía Molina, Vocales José María 
Sánchez Tercero, Francisco 
Márquez de la Hoz, Andrés de 
la Hoz Quintana, Micaei Amo
res López, Juan José Catella- 
nos Fernandez, José María 
Ayuso, también cuenta con un 
entrenador y preparador, José 
Maria Sánchez Tercero, el que 
nos dijo que su mayor ilusión 
es formar buenos ciclistas en 
Valdepeñas y comarca, y así 
formar un buen equipo sacado 
de la. Cantera, poniendo todo 
su esfuerzo en la gente jóven.

Este club se financiaba 
anteriormente con la cuota de 
sus 120 socios, lo que era algu
nas veces insuficiente para la 
realización de algunos proyec
tos, ahora con este contrato 
con la firma ICESA se realiza
rán proyectos que anterior
mente no se pudieron llevar a 
la práctica.

El citado club no dispone de 
historial alguno, lo que le hace 
empezar prácticamente de ce
ro, siguiendo un trabajo que 
anteriormente se inició con los 
directivos anteriores, empeza
remos e iniciaremos un histo

rial, por medio de la p labra 
de las personas guo estuvimos 
y vivimos eí pasado d° este; 
club, (según palabras do su 
nuevo presidente).

C O N S TR U C C IO N  DE UN  
VELODROM O EN 

VALDEPEÑAS
•

El Ayuntamiento de Valde
peñas que dispone de algunos; 
fondos para la reforma del 
campo de deportes José Anto
nio Elola y preocupándose por) 
el Club Ciclista Valdepeñas, 
ha empezado la reconstrucción; 
del antiguo velódromo, por en-; 
contrarse en mal estado, lo¡ 
que hará un gran bien para la 
preparación de los 22 ciclistas 
federados a este citado club, y 
como no para realizar pruebas 
en circuito cerrado, además de 
las pruebas que se realicen 
dentro de la ciudad y en carre
tera.
C A LE N D A R IO  C IC LIS TA  
D E N TR O  DE ESTE AÑO

Día: 21-4-85, categoría, Cam 
peonato social, lugar de la ca
llera, Paseo de las Tinajas. 
25-6-85, Alevines e Infantiles, 
Barrio de San Juan
14- 7-85, Cadetes, Paseo de las 
Tinajas
5-3-85, Aficionados I a y 2a, 
Carretera
15- 8-85, Veteranos A y B, Ca
rretera
8-9-85, Cadetes y Juveniles, 
Paseo I a de Julio.

FER N A N D O  ALV A R EZ

co puntos de ventaja. Ahora 
estamos al completo otra vez 
desde la semana pasada y el 
equipo debe subir de nuevo.

-¿Qué opinas de los árbitros 
de segunda reqional?

De los árbitros no me qusta 
opinar, pienso que están en Se- 
qunda Reqional y están a la 
altura de esta cateqoría al 
iqual que los equipos que en 
ella estamos; lo que se nota 
mucho es la diferencia que hay 
entre un árbitro de primera y 
segunda reqional.

-En varias ocasiones has 
visto la tarjeta roja. ¿Por qué 
esa facilidad tuya de ser ex
pulsado?

Bueno, no es que tenga 
facilidad para ser expulsado, 
lo que pasa es que por mis 
características siempre me ha 
tocado ios mareajes más difí
ciles y cuando uno mide 1'81 y 
pesa 80 kq. cualquier carga 
legal parece una falta y cual
quier choque parece una agre
sión cuando el contrario pesa 
veinte kilos menos.

-¿Cuál ha sido para tf el 
mejor equipo que ha pasado 
por La Moheda esta tempora
da, y quiénes piensas que subi
rán de cateqoría?

Es difícil decir qué equipo es 
el mejor, por el jueqo realiza
do creo que es el Madridejos, 
pero por Un partido no se pue
de asegurar que sea el mejor. 
Respeto ‘a los que subirán 
piense que seremos nosotros 
junto con el AlmoradieL

-Se puede decir que eres un 
veterano eo el equipo amarillo 
por los partidos que llevas ju
gados, ¿qué opinas de los jóve
nes que van pasando al primer 
equipo?

Sí, bien, se puede decir que 
soy un veterano por ios años 
que llevo, pues empecé a ios 
16, y son ya 10 los años que 
llevo jugando al fútbol, puesto 
que tengo 26. De tos jóvenes 
pienso que prosperan deprisa y 
además hay cuatro o cinco ju
veniles que están demostrando 
que cuando queramos o nos 
descuidemos nos quitan el 
puesto.

-¿Era necesario el cambio 
de directiva para un mejor 
funcionamiento del equipo?

-Respecto a la directiva 
anterior, si se hubiera preocu

pado un poquito más solamen
te no hubiera sido necesario el 
cambio, pero por la forma que 
actuaban y la despreocupación 
que demostraron, creo que era 
necesario eí cambio.

-¿Qué piensas que es más 
importante para defender: 
fuerza, técnica, Fiabilidad...?

F uerza y técnica, puesto que 
la habilidad va en ésta, claro 
que el fútbol moderno se com
pone de defensas duros, y una 
defensa sin fuerza no puede se 
dura.

-Dame tu opinión sobre el 
entrenador

Jiménez como persona es 
estupendo, un hombre abierto 
al diáloqo y trabajador a la 
hora de entrenar. En cuanto a 
su faceta de entrenador, ahí 
está el equipo quiado por él.

-¿Qué vitud es para tf la 
mejor de tu jueqo, y cuál la 
peor que te encuentras?

-M i mejor virtud creo que es 
la fuerza y el amor propio que 
ponqo cada dominqo en el 
campo, la peor que me en
cuentro es que doy todo por 
mis compañeros y yo pago las 
consecuencias.

-¿Qué jugador te ha hecho 
correr más esta temporada?

Bustos, del Mancheqo
-¿Ficharías per cualquier 

otro equipo que no fuese La 
Solana C .F.?

-A  estas alturas y en las 
condiciones que me encuentro 
creo que no. Pienso que voy a 
terminar mi carrera deportiva 
en un gran equipo de cantera, 
que espero no cambie.

-¿Quieres añadir algo más?
Agradecer a Canfaii la opor

tunidad que nos brinda a los 
juqadores modestos de apare-, 
cer en estas páginas para que 
el deporte reqional sea más 
conocido, y pedir a nuestra 
afición que nos apoye para po
der ofrecerle el ascenso de etí- 
teqorfe.

Gracias, Sevilla. Sigue lu
chando cada domingo como 
h&sta ahora lo has hecho y si 
final seguramente ese «asenso 
será ia recompensa al esfuerto 
de todo un equipo, que con 
hombres como tu habré conse
guido.

LUIS ROM ERO EJE 
A V ILA  PRIETO

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Canfali-Jaraíz. #9, 14/3/1985.


